

Ghania Graba

Université d'Alger

Mahammed Nasr-Eddine Koriche

Université d'Alger

Transition et protection sociale en Algérie : rupture ou continuité ?

Abstract

Discarding the reference to socialism and liberal economic reform initiated in the late 1980s, the Algerian Government is faced with the requirement of implementing a social policy which would cover, in the transitional period, dysfunctions led by the economic dislocations. The State maintained some of its traditional missions as part of a system of social welfare based on the logic of social solidarity. It extends the social security system, introduced in 1983, which presents dysfunctions, confining him to make adjustments, without real reform.

Résumé

Avec l'abandon de la référence au socialisme et la réforme économique libérale engagée à la fin des années 1980, l'État algérien est confronté à l'exigence de la mise en œuvre d'une politique sociale qui prendrait en charge, dans la période de transition, les dysfonctionnements induits par les bouleversements économiques. L'État maintient certaines de ses missions traditionnelles dans le cadre d'un système de protection sociale basée sur la logique de solidarité sociale. Il reconduit le système de sécurité sociale mis en place en 1983 qui présente des dysfonctionnements, en se limitant à lui apporter des aménagements, sans véritable réforme.